

- Hinsichtlich des Radweges an der Grundschule Glarum wurde die erforderliche Bestandsvermessung durchgeführt, so dass jetzt mit den Planungsarbeiten und weiteren Abstimmungen begonnen werden kann.
- Der Endausbau für die Straßen „Am Junkernberg“/Johann-Eden-Straße wird seit Anfang März fortgesetzt und ist derzeit zu 70 % fertig gestellt.
- Mit den Planungen für die Umgestaltung der Kinderspielplätze an der Krippe in Schortens, der Grundschule Heidmühle und der Grundschule Oestringfelde wurde begonnen.
- Von der Jugendwerkstatt wurde ein abgängiges Spielgerät auf dem Aktivspielplatz in Middelsfähr von Grund auf renoviert.
- Seit der letzten Ratssitzung im Dezember sind 37 Bauanträge, davon 14 für Wohnhäuser, eingegangen.